

MULTIVAC engagiert sich für Bergwald im Oberallgäu

Wolfertschwenden, 21. September 2022 – Den Bergwald im Oberallgäu für zukünftige Generationen erhalten: Dafür setzt sich der Verein Bergwaldprojekt ein. Unterstützung erhalten die ehrenamtlichen Helfer dabei von MULTIVAC. Der Verpackungsspezialist überzeugte sich nun von den Erfolgen des Projekts erstmals live vor Ort.

Die Wanderschuhe anziehen und ab in den Wald: Für Mitarbeiter von MULTIVAC stand am 20. September Natur pur auf dem Programm. Sie nahmen an einer Exkursion des Bergwaldprojekts e.V. ins Oberallgäu bei Balderschwang teil und überzeugten sich von den Ergebnissen jahrelanger Arbeit hunderter freiwilliger Helfer. „Es ist schön mit eigenen Augen zu sehen, wie sich der Verein in den letzten Jahren für den Erhalt des Bergwalds eingesetzt hat“, staunte Claudia Gross, Vice President Corporate Marketing bei MULTIVAC. Das Unternehmen unterstützt seit 2022 den internationalen Klimaschutzspezialisten Climate Partner und somit auch den Bergwaldprojekt e.V. „Wir sind in den letzten Jahren zu einer international tätigen Unternehmensgruppe gewachsen. Doch unsere Wurzeln im Allgäu haben wir nie vergessen. Eine Umgebung, für die wir uns verantwortlich fühlen.“

2021 sind fünf Prozent des deutschen Waldes abgestorben

Das Projekt in Balderschwang startete 1991. Damals rissen die Winterstürme Vivian und Wiebke Löcher in den Bergwald. Die Helfer konzentrierten sich daher zunächst auf Pflanzung, Jungwuchspflege und den Steigbau in den Sturmflächen. Heute pflegen sie neben dem Wald auch Biotope für das Auerhuhn und übernehmen die Wiedervernässung von Hochmooren. Eine Arbeit, die relevanter denn je ist. Laut Verein starben 2021 deutschlandweit rund fünf Prozent des Waldes – unter anderem wegen Trockenheit, Stürmen und Insektenbefall. Mit über 50.000 Freiwilligen kämpft der Bergwaldprojekt e.V. bundesweit gegen die Folgen. Seit über 30 Jahren.

MULTIVAC auf dem Weg zum CO₂-neutralen Unternehmen

Die Unterstützung des Bergwaldprojekts ist eine von vielen Aktivitäten von MULTIVAC im Bereich der Nachhaltigkeit. Das Unternehmen nutzt in der Produktion vermehrt Erneuerbare Energien – unter anderem eigene Photovoltaikanlagen und Geothermie. Und realisierte 2022 auf den Messen Anuga Food Tec in Köln und IFFA in Frankfurt erstmals CO₂-neutrale Messestände. 90 Prozent der eingesetzten Materialien waren wiederverwendbar, einwegprodukte wie Teppichböden und Kabinenwände zu 100 Prozent recycelbar. Doch trotz dieser Umstellungen lassen sich CO₂-Emissionen auf einer Messe nicht vollständig vermeiden - aber kompensieren. Der Ausgleich erfolgt über ein zertifiziertes Klimaschutzprojekt von Climate Partner. Gross: „Um gleichzeitig den regionalen Umweltschutz zu unterstützen, fließt zudem ein Förderbetrag in das heimische Bergwaldprojekt im Oberallgäu.“

Auf den Messen hat MULTIVAC auch die Besucher für das Thema Umweltschutz zu sensibilisieren versucht. Besucher, die sich an einem Terminal mit einer RFID-Karte registrierten, pflanzten auf LED-Wänden virtuelle Bäume und sahen ihnen im Zeitraffer beim Wachsen zu. Mit jedem gepflanzten virtuellen Baum erhöhte das Unternehmen den Förderbetrag für die Klimaschutzprojekte. „Auf diese Weise haben wir unsere Besucher symbolisch mitgenommen auf den gemeinsamen Weg in eine grüne Zukunft“, so Gross. Denn der Wald sei nicht nur eine lebenswichtige Grundlage für sauberes Wasser und Luft, sondern für Menschen auch ein Ort, um sich zu entspannen und Kraft zu tanken.

[3.486 Zeichen inkl. Leerzeichen]

Über MULTIVAC

MULTIVAC ist einer der weltweit führenden Anbieter von Verpackungslösungen für Lebensmittel aller Art, Life Science- und Healthcare-Produkte sowie Industriegüter. Das MULTIVAC Portfolio deckt nahezu alle Anforderungen der Verarbeiter hinsichtlich Packungsgestaltung, Leistung und Ressourceneffizienz ab. Es umfasst unterschiedliche Verpackungstechnologien ebenso wie Automatisierungslösungen, Etikettier- und Qualitätskontrollsysteme. Abgerundet wird das Angebot durch dem Verpackungsprozess vorgelagerte Lösungen in den Bereichen Portionieren und Processing sowie Backwarentechnik. Dank einer umfassenden Linienkompetenz können alle Module in ganzheitliche Lösungen integriert werden. Damit gewährleisten Lösungen von MULTIVAC eine hohe Bedien- und

Prozesssicherheit sowie eine hohe Effizienz. Die MULTIVAC Gruppe beschäftigt weltweit etwa 6.900 Mitarbeiter, am Hauptsitz in Wolfertschwenden sind es etwa 2.400 Mitarbeiter. Mit über 80 Tochtergesellschaften ist das Unternehmen auf allen Kontinenten vertreten. Mehr als 1.000 Berater und Service-Techniker in aller Welt stellen ihr Know-how und ihre Erfahrung in den Dienst des Kunden und sorgen für eine maximale Verfügbarkeit aller installierten MULTIVAC Maschinen. Weitere Informationen finden Sie unter: www.multivac.com.

Unternehmenskontakt

MULTIVAC Sepp Haggenmüller SE & Co. KG
Jennifer Read
Bahnhofstr. 4
D-87787 Wolfertschwenden
Tel.: +49 (0) 8334 601 – 34426
E-Mail: jennifer.read@multivac.de
www.multivac.com